



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## Abogados y procuradores insisten en reclamar una justicia digital que sea respetuosa con el derecho de defensa

La imposibilidad de acceder al expediente completo, la exigencia de requisitos técnicos desproporcionados o la interpretación automática de errores de forma como causas de inadmisión están convirtiendo el expediente judicial electrónico en una fuente de inseguridad jurídica y en un obstáculo para el ejercicio profesional. Este es [un tema que desde \*Economist & Jurist\* se ha denunciado en varias ocasiones](#).

Así lo explicaron abogados y procuradores durante la jornada organizada este martes por el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) y el Ilustre Colegio de Procuradores de Madrid (ICPM), cuyos representantes advirtieron de que las disfunciones en la digitalización de los procedimientos judiciales están teniendo consecuencias directas sobre el derecho de defensa.

El acto, celebrado en la sede del ICAM, permitió poner en común los principales fallos del sistema desde la experiencia cotidiana de los profesionales y exigir una respuesta coordinada y urgente a las administraciones públi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |